## Régimen dictatorial boliviano saca del aire a Telesur y arrecia censura de prensa contra otros medios



Caracas, 22 nov (RHC) La directora de la cadena multinacional teleSUR, Patricia Villegas, denunció la salida del aire del canal por la empresa de telecomunicaciones boliviana Entel S.A., lo que consideró como un nuevo acto de censura, hecho reiterado luego del golpe de Estado contra el presidente Evo Morales.

"Antes dijeron tenían problemas técnicos. Es evidente, la censura no acepta eufemismos. Seguiremos informando, ratificamos nuestro compromiso", señaló Villegas.

Desde que la senadora Jeanine Áñez se autoproclamó presidenta de la nación, se generó una fuerte represión contra la ciudadanía que respalda el orden constitucional, que se trasladó a la labor de los medios de comunicación.

Ante la falta de información veraz por los canales nacionales, los usuarios reclaman saber la verdad detrás de los acontecimientos, por lo que se inició una persecución contra los medios que se han dedicado a transmitir los hechos ocurridos en la nación.

Inicialmente, funcionarios del Gobierno de facto de Bolivia amenazaron a periodistas locales y extranjeros que cubren las protestas en el país. Esta denuncia la realizaron varios medios internacionales presentes en el país, que reclamaron las amenazas y persecuciones que recibieron sus periodistas por las calles de La Paz (capital) por manifestantes que apoyan la posición de Áñez.

La ministra de Comunicación de facto de Bolivia, Roxana Lizárraga, acusó de sedición a periodistas nacionales e internacionales que cubrían el conflicto social persistente en la nación suramericana.

"Se va a actuar conforme a ley, porque lo que hacen algunos periodistas, en algunos casos bolivianos o extranjeros, que están causando sedición (alzamiento contra la autoridad) en nuestro país, tienen que responder a la ley boliviana", sostuvo Lizárraga.

Tras la declaración de la funcionaria, el camarógrafo del medio Telefé Noticias, Lucio López, denunció que al equipo de la cadena de televisión argentina les pidieron evacuar el hotel en el que se hospedaban en La Paz.

Otros comunicadores enviados especialmente por los canales A24, Crónica TV y TN, para cubrir la situación en el país, tuvieron que ser resguardados en la Embajada argentina en La Paz, al estar en peligro su integridad física por los recientes ataques sufridos durante las coberturas.

(Telesur)

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/208073-regimen-dictatorial-boliviano-saca-del-aire-a-telesur-y-arrecia-censura-de-prensa-contra-otros-medios



Radio Habana Cuba